
1。

1 つだけマークしてください。

10回以上利⽤した

5回から９回利⽤した

1回から4回利⽤した

令和２年４⽉より前には利⽤したことがある

まったく利⽤したことがない

新嵐⼭スカイパークに関
するアンケート調査（北
海道河⻄郡芽室町議会）
その２
芽室町議会総務経済常任委員会が実施する２回⽬のア
ンケート調査です。 
芽室町は、新嵐⼭活⽤計画「Rural inn ザ・スカイパー
ク」を策定し、⼤きな改⾰を進めています。改⾰がど
のように実感されているかを確認し、より良い施設と
なるよう議論していくための参考とさせていただきま
す。

問１  令和２年４⽉以降に「新嵐⼭スカイパー
ク」を利⽤しましたか︖

SATO.F
スタンプ



2。

その他:

当てはまるものをすべて選択してください。

スキー場
宿泊施設（新嵐⼭荘）
キャンプ施設（宿泊）
キャンプ施設（ワンデイ）
レストラン（２階）
レストラン（１階）
バーベキューテラス
ドッグラン
パークゴルフ場
わんぱく広場
散策路
展望台
利⽤したことはない
⼊浴
新嵐⼭荘2階（⼤広間 中広間）
新嵐⼭荘2階（研修室）

問２ 利⽤した施設はどれですか︖（複数回答
可）



3。

1 つだけマークしてください。

利⽤しやすくなった

利⽤しにくくなった

どちらとも⾔えない

わからない

4。

ご協⼒ありがとうございました。 
総務経済常任委員会の今年度の政策課題であり、貴重なご意
⾒は議論の参考とさせていただきます。

問３ 令和２年度から改⾰を進めています。以前
と⽐べてどのように感じますか︖

問４ 新嵐⼭スカイパークに望むこと（ご意⾒）
をお聞かせください


